

EN EL CENTRO DEPORTIVO QUILAMAPU

# Inclusión y la amistad fraterna marcaron Regional de Bochas en Chillán

**El torneo convocó a participantes de 12 clubes pertenecientes a seis comunas de la Región de Ñuble.** El título se lo llevó el Club Gabriel Vargas de Quirihue, que venció en la final al elenco de Grumete Cortés, de la misma comuna.

**RODRIGO OSES PEDRAZA**roses@ladiscusion.cl  
FOTOS: LA DISCUSION

**“**Felicito a la organización porque nos hace muy bien participar en estos torneos. Para nosotros es un honor llevarnos el título jugando con el rival con el que siempre jugamos en Quirihue y felices por el sentido de amistad que se da en estas competencias”, declaró Raúl Flores, jugador del Club Gabriel Vargas, que se quedó con el título del Torneo Regional Inclusivo de Boccias que se disputó en el Centro Deportivo Quilamapu.

El certamen, organizado por la Dirección de Deportes y Recreación del municipio chillanejo a través del Programa Edades (Deporte Adaptado y Paralímpico), congregó a 12 clubes de las comunas de Chillán, Quirihue, El Carmen, Portezuelo, San Nicolás y Pemuco.

El segundo lugar fue para Grumete Cortés de Quirihue, seguido de Unión Portezuelo y Shangrilá de Chillán.

## Integración

“Fue una experiencia muy linda porque nos permite compartir con amigos de otras localidades y competir nos ayuda a desarrollarnos cómo persona. Fue una gran final con nuestros coterráneos”, confesó Gustavo Salgado, jugador del Club Grumete Cortés de Quirihue.



El Club de Bochas Gabriel Vargas de Quirihue se quedó con el título del Torneo Regional en Quilamapu.

“Esto es muy bueno para nosotros que somos adultos mayores. Lo hemos pasado muy bien. Nos pone contentos que se hagan estos torneos, nos sirven para relajarnos”; comentó Elizabeth Vega, jugadora de bochas de El Carmen.

“Nuestro programa impulsa a las personas con situación de discapacidad para que realicen deporte y puedan estar socialmente activos”, recalzó Pablo Leiva, coordinador del Programa Aadaes.

“Este es un deporte que ha crecido mucho en nuestro país. Hay 300 equipos en Chile y en Ñuble 24, de los cuales, 12 llegaron a competir a este regional. Invertir en el deporte adaptado de las boccias es un

tremendo aporte para el desarrollo de las personas con discapacidad quienes comparten en un marco de amistad con competidores de otras localidades”, reflexionó Enzo Castro, experimentado árbitro general de la disciplina y coordinador de mesa.

“La experiencia ha sido muy buena. Hemos estado tres años participando y nos gusta mucho. Que el municipio siga apoyando”, expresó Rita Viveros, jugadora de Pemuco.

En la ceremonia de premiación, la concejala Yanina Contreras premió y felicitó a todos los participantes y destacó que “estas instancias son importantes porque sirven para que todos tengan acceso al deporte, a la práctica de diversas disciplinas”.